

DESBALANCE



Javier Duarte

Le llueve sobre mojado...

Un día después de que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) anunció que auditará a cinco mandatarios estatales, de los cuales únicamente identificó al todavía gobernador de Veracruz, **Javier Duarte**, hasta la capital jarocho llegó otra mala noticia, nos dicen. Y es que ayer Fitch Ratings bajó la calificación crediticia del estado de 'BBB' a 'BB+', y también colocó la nota en observación negativa. Nos explican que la degradación se debe al deterioro en la posición de liquidez de Veracruz, ocasionado por el incremento súbito en su pasivo circulante. Con esto, Fitch se alineó con Moody's, quien en julio pasado también redujo la calificación del estado, ante la falta de transparencia en sus finanzas y por no haber presentado su cuenta pública de 2015 y de principios del año en curso. La calificadora también destacó que la inconsistencia y falta de credibilidad en la información financiera, aún y cuando es auditada por un despacho externo, añaden incertidumbre al desempeño financiero del estado debilitado significativamente al cierre 2015.